



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

33-jährigen Ladendieb gestellt

Halberstadt - Am 19.09.2022 versuchte ein 33-jähriger, gegen 18:35 Uhr diverse Gegenstände in einem Supermarkt in der Braunschweiger Straße zu entwenden. Der Mann verstaute u. a. zwei Armbanduhren, eine Powerbank sowie ein Paar Kopfhörer in einer Laptoptasche und entfernte die dazugehörigen Verpackungen. Des Weiteren verstaute er sieben Flaschen Whisky in seinem Rucksack und versuchte, den Markt zu verlassen. Dabei wurde er durch einen Ladendetektiv gestellt. Die Beamten nahmen den polizeilich bekannten 33-jährigen auf Anordnung der zuständigen Staatsanwaltschaft zum Zweck der Einleitung eines so genannten besonders beschleunigten Verfahrens vorläufig fest.

Mehrere Fahrzeuge mit Farbe besprüht

Thale - In der Zeit vom 19.09. bis 20.09.2022 wurden zehn in der Wotanstraße abgestellte Fahrzeuge mit rosafarbener Lackfarbe besprüht. Darüber hinaus war ein weiteres in der Albertstraße abgestelltes Fahrzeug betroffen. Die Beamten haben in allen Fällen ein Strafverfahren wegen Sachbeschädigung eingeleitet und die Ermittlungen aufgenommen. Die Polizei sucht in diesem Zusammenhang Zeugen, die verdächtige Beobachtungen im Tatzeitraum gemacht haben bzw. Hinweise zu möglichen Tatverdächtigen geben können. Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

800 Tonnen Strohballen in Brand

Wasserleben - Am 20.09.2022 gerieten aus bislang ungeklärter Ursache gegen 04:30 Uhr ca. 800 Tonnen Strohballen am Triftweg in Brand. Zur Brandbekämpfung kamen 60 Kameraden der Feuerwehr mit zehn Fahrzeugen zum Einsatz. Der entstandene Schaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 60.000 Euro. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Brandstiftung eingeleitet. Ersten Erkenntnissen zufolge kann Brandstiftung nicht ausgeschlossen werden. Die Kameraden der Feuerwehr lassen die aufgestapelten Strohballen kontrolliert abbrennen. Nach erster Einschätzung der Kameraden der Feuerwehr kann der Brand noch zwei Tage andauern.

Zwei Verletzte nach Unfall

Wernigerode - Am 19.09.2022 wurden zwei Personen infolge eines Verkehrsunfalls leicht verletzt. Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr eine 42-jährige mit einem Pkw Audi aus Richtung Schmatzfeld kommend, um gegen 14:50 Uhr nach links auf die Autobahn 36 abzubiegen. Dabei übersah sie einen entgegenkommenden Pkw Mercedes und stieß mit diesem zusammen. Dadurch verletzten sich die 42-jährige sowie der 25-jährige Mercedesfahrer leicht, sodass sie durch den Rettungsdienst am Unfallort ambulant behandelt wurden. An beiden Fahrzeugen entstand ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von ca. 11.000 Euro.

Unfall mit 1,19 Promille

Wernigerode - Am 19.09.2022 befuhr eine 59-jährige mit einem Pkw Fiat die Karl-Marx-Straße aus Richtung Bert-Heller-Straße kommend. Gegen 17:35 Uhr prallte sie gegen einen Mercedes Sprinter eines Paketdienstes, der in zweiter Reihe gehalten hatte. Ein Atemalkoholtest ergab bei der 59-jährigen einen Vorwert von 1,19 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen die Frau ein, ließen ihr eine Blutprobe entnehmen und beschlagnahmten den Führerschein.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3

38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204

Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de